

Communiqué de Presse
3 décembre 2010

Projet d'acquisition d'Adea par Valtech

Paris, le 3 décembre 2010 – Valtech, entreprise pionnière dans le domaine des technologies et du digital a annoncé ce jour qu'elle était entrée dans la phase finale de l'acquisition des activités d'Adea. Adea est un groupe international de conseil spécialisé dans les technologies et les solutions digitales, basé aux Etats-Unis, et qui a réalisé en 2009 un chiffre d'affaires d'environ 39 millions de dollars. L'acquisition demeure soumise à la réalisation de conditions suspensives.

Cette transaction s'inscrit dans la nouvelle stratégie de Valtech visant à renforcer sa présence internationale et sa capacité à réaliser des projets digitaux de dimension internationale. En plus d'accroître substantiellement son chiffre d'affaires, Adea amène à Valtech des compétences technologiques et de solutions digitales reconnues ainsi qu'une solide base de clients internationaux. Enfin, les fortes expertises d'Adea sur les secteurs de la Distribution, des Télécommunications et de la Santé viennent s'inscrire en parfaite complémentarité avec le positionnement de Valtech sur l'ensemble de ses marchés.

La clôture définitive de l'acquisition devrait être réalisée courant décembre.

A propos de VALTECH

Créée en 1993 et cotée sur l'Eurolist d'Euronext, Valtech est une société pionnière dans le domaine des technologies et du digital. Présent à l'international, Valtech accompagne ses clients en mode agile dans la conception, la réalisation et l'optimisation de projets et de plateformes digitales critiques pour leur croissance. S'appuyant sur une expertise technologique reconnue, Valtech propose une vision novatrice et une mise en œuvre intégrée sur toute la chaîne de valeur digitale avec pour finalité l'accélération du Time to Market et du retour sur investissement pour ses clients.

Valtech est présent dans 8 pays (France, Royaume-Uni, Allemagne, Suède, Danemark, Etats-Unis, Inde et Corée) et a réalisé un chiffre d'affaires de 100 millions de dollars en 2009.





A propos d'ADEA

Adea est un groupe international de conseil en services technologiques basé aux Etats-Unis accompagnant ses clients en Europe, aux Etats-Unis et en Asie. Capitalisant sur ses expertises sectorielles historiques dans les secteurs de la Distribution, des Télécommunications et de la Santé, Adea a mis en œuvre des plateformes technologiques et digitales globales pour plus de 100 clients dans le monde. Adea met au service de ses clients les expertises suivantes, en mode agile : plateformes d'entreprises, solutions digitales pour les organisations Ventes et Marketing, conseil et projets IT. Exploitant ses ressources globales Adea optimise sa démarche pour chaque client afin de lui apporter la réponse la plus adaptée, la plus flexible et maximiser son ROI.

Contact Investisseurs :

Monsieur Sebastian Lombardo
Président Directeur Général
investors@valtech.com
01 53 57 71 00
www.valtech.fr

